
Aline de Pétigny

Paroles de fée
Reconnaître ses vraies richesses.
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L’auteure :

«Aline de Pétigny est une 
poétesse moderne dont 
les dessins et l’humour 
parcourent inlassablement 
le chemin du savoir-être-
heureux. Son inspiration 
s’abreuve à la source du 
bonheur d’exister qu’elle 
aime partager avec les petits 
et les grands sous forme de 
petites pensées pour illustrer 
de grands moments. 

Avec tendresse, avec 
simplicité, ses personnages 
pénètrent dans le coeur de 
chacun, là où s’établit la vraie 
vie. C’est ainsi que grands 
et petits se rencontrent en 
une réalité qui les fait se 
comprendre.» 

Davina Delor



Paroles de fée
Reconnaître ses vraies richesses



- J’ai beaucoup réfléchi ces derniers jours et c’est 
désormais une évidence :
Notre vraie richesse est ce que nous possédons.

- Je sais bien, et moi je n’ai pas grand chose ! 

- En es-tu bien sûr ?

- Oh oui ! 

- Tu es riche de tes amitiés.
Tu es riche de ceux qui t’entourent, visibles et 
invisibles.
Tu es riche de l’aide que l’Univers peut t’apporter, 
de ce que tu sais, de ce que tu sais faire...
Mais rien ne sert d’être riche si on ne voit pas ses 
richesses et si on ne sait pas les partager.
Mais rien ne sert d’être riche si on ne sait pas 
donner. 
Il est important de voir toutes nos richesses et 
d’en mesurer la véritable importance dans notre 
vie. 
Si on ne voit pas tout ce que nous avons, nos 
richesses vont alors s’étioler, se rabougrir jusqu’à 
presque disparaître. Et nous serons alors pauvres 
des richesses que nous avons mais que nous ne 
voyons pas.
Il ne faut pas grand chose pour leur faire 
reprendre leur vraie place dans notre vie... 
Il faut juste les voir.



Une de nos plus grandes richesses est peut-être le fait de ne 
pas être seul.

Si nous regardons bien, si nous faisons attention, nous 
pouvons voir que notre vie est parsemée de signes, de 
hasards, de coïncidences troublantes.

Et si tous ces signes, ces hasards et ces coïncidences étaient là 
pour nous guider, pour nous montrer un chemin peut-être 
plus facile qu’un autre ?

Et si on se laissait mener, tout simplement par la main ?

Les guides



- La magie se trouve dans les paroles mais aussi 
dans la vie, dans les signes qu'elle nous envoie. 
Certaines personnes  acceptent de se prêter au jeu, 
acceptent de voir les signes et de les suivre. D’autres non. 
Mais si on sait regarder, il est des fois où l'Univers semble 
tout entier se livrer à une danse pour nous guider, nous faire 
aller là où nous ne serions pas allés de nous-mêmes.
Mais malgré les signes répétés, insistants, certains ne 
veulent pas suivre le chemin de l'univers si généreusement 
tracé.

- Dommage !

- Tu sais, il n’est pas toujours simple de faire confiance à 
la Vie au point de suivre ainsi ses clins d’œil. Certains ont 
peur de perdre leur liberté. Mais quand on y arrive, 
la Vie est alors comme un jeu de piste étonnant, 
que nous pouvons suivre signe après signe.

- Mais je ne vais pas toujours chercher des signes !

Les guides

Les signes



- Non, bien sûr, mais dans les moments importants, 
dans les moments de choix, de doutes, tu peux 

demander à l’Univers de t’envoyer quelques 
indications, quelques signes pour savoir quel 
chemin prendre.

- Et il me répondra ? Toujours ?

- Oui, bien souvent.

- Comment savoir que ce sont des signes ?

- Il n’y a que toi qui pourras savoir. Il faudra suivre
ton intuition.



Les guides

L’intuition

- Quand on sait l’écouter, l’intuition est un très bon guide.

- L’intuition ?

- Oui, cette petite voix qui résonne en toi, cette certitude 
que tu as à certains moments et qu’il est important 
d’écouter.
Suivre son intuition n’est quelques fois pas raisonnable, 
puisque l’intuition n’est pas la raison, mais le cœur.

- Et si je me trompe ? Si ce n’était pas mon intuition ?

- C’est vrai, c’est un risque ! Mais plus tu te fais confiance, 
mieux c’est. Ce n’est pas toujours facile de se faire 
confiance, de se dire :
«Ce que je ressens là est mon intuition et je vais l’écouter.»
Mais plus on le fait, plus on apprend à écouter cette petite 
voix, plus on s’aperçoit que c’est un guide magique !



Les guides

Nos fées 
et nos enchanteurs

- Nous avons tous des fées et des enchanteurs, visibles et 
invisibles qui sont là pour veiller sur nous.

- Tu y crois vraiment ?

- Bien sûr ! On peut les appeler autrement, mais peu 
importe le nom. Quand on y croit vraiment et qu’on est à 
l’écoute, on peut  percevoir leur présence par des signes, des 
hasards ou des coïncidences.
Il ne faut pas hésiter à leur demander un coup de main, de 
l’aide, le chemin qu’il faut prendre. Si on sait voir, si on sait 
écouter, ils sont toujours là pour nous. Et c’est une vraie 
richesse.


